

## AGRICULTURA Y SERVICIOS MUNICIPALES COLOCAN SEÑALIZACIÓN DE TRÁFICO EN EL BERCIAL

Con esta actuación se advierte a los conductores de la necesidad de reducir la velocidad a su paso por Bercial, haciendo más seguro el tráfico en este punto

El delegado municipal de Agricultura, Antonio Peña Izquierdo, ha dado cuenta de una de las últimas actuaciones que esta área municipal ha llevado a cabo en la zona rural de la ciudad, y que en este caso concreto han realizado junto con la Delegación municipal de Servicios Municipales.

Se trata de la colocación de diversa señalización de tráfico con la que se ha dotado el camino del Bercial a su paso por el mismo Bercial, con la intención de advertir a los conductores de algunas medidas de precaución que deben tomar cuando pasen por este punto.

Según indicó el delegado municipal se han colocado señales de tráfico encaminadas a que los vehículos reduzcan su velocidad, y a advertir del posible paso de animales, entre otras cuestiones.

A estas señalizaciones, se suman varios badenes colocados sobre el asfalto con el fin de que los conductores reduzcan la velocidad que normalmente llevan en esta carretera a su paso por el Bercial.

Este tipo de actuación, que en el caso del Bercial se ha realizado por la necesidad detectada por parte de la Delegación en este punto, así como por la petición que los agricultores de esta zona han hecho llegar a la Delegación, se viene llevando a cabo también en otros puntos del término municipal, como cruces de caminos e hijuelas, o puentes, facilitando y haciendo más seguro el tráfico de vehículos y tractores por la zona rural de la ciudad.

Rota, 9 de febrero de 2009

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es